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Í a ce leb ra c ió n  de la Sem ana  San ta  sue le  ser  el 
m omento en que, anualmente, comienza a vislum 
brarse en el horizonte más o m enos inm ediato el 

com ienzo de una nueva temporada turística. Este 
año, tan particular para España, la misma tendrá  
sin duda una repercusión un tanto diferente a la de 
otros años.

Esta circunstancia debería perm itir detenernos, 
aunque más no sea, un m omento para reflexionar 
sobre el particular. Y en esa reflexión deberíamos 
participar tanto administradores de la cosa pública  
como administrados; comerciantes y empresarios; 
partidos políticos y sindicatos; y, en general, todos 
aquellos ciudadanos que se sientan comprometidos 
con la buena marcha del municipio.

En este sentido, tendríamos que prestar un espe
cial cuidado en la “puesta a pun to” de la ciudad, 
logrando  que nuestro s  h a b itu a les  v is ita n te s  se 
encuentren con un entorno, si se quiere, más limpio 
que nunca, con nuevas atracciones, que destaque  
por la exquisita am abilidad de sus gentes, y, entre 
otras muchas cosas, por la comprobada calidad de 
los diversos productos que ofrece.

No es un desafío demasiado fá c il de materializar 
pero , bueno es recordarlo, en ello nos va buena  
parte de nuestra suerte futura. En momentos de res
tr ic c ió n  eco n ó m ica , com o la que a c tu a lm e n te  
v iv im os, y cuando  no son p o s ib le s  d em asiadas  
“alegrías” en los gastos, para desarrollar ambicio
sas campañas de imagen externa, por ejemplo, pare
ce más que conveniente, ante todo, “tener la casa 
limpia y ordenada” para recibir a nuestros amigos y 
visitantes.

Ante él, ante ese complejo desafío, nunca está de 
más decirlo, deberíamos convertirnos quienes resi
dim os en B enalm ádena en una auténtica  “p iñ a ” 
para dar efectiva respuesta al mismo, dejando de 
lado, para otro momento, diferencias políticas o de 
cualquier otro tipo.

P orque, ta l com o m a n ifie s ta  a certa d a m en te  
nuestro alcalde Javier Ortiz, en un bando reciente: 
“Un pueb lo  de buen ver es pa trim on io  precioso  

para todo vecino y para los que lo visitan”



D espués de arduas y complejas 
negociaciones entabladas entre 
representantes del actual equipo de 

gobierno municipal, liderados por el alcal
de Javier Ortiz, y del Ministerio de Obras 
Públicas y Transportes (MOPT), ambas 
instituciones han llegado a un acuerdo que 
ya permite atisbar con claridad como que
darán nuestras playas a partir de los últi
mos meses de 1993.

Durante estos maratonianos encuen
tros, Javier Ortiz expuso un argumento 
contundente ante sus interlocutores: “la 
regeneración de las playas en España debe 
constituir un auténtico proceso de recon
versión industrial. Esta opinión no es bala- 
di si tenemos en cuenta que en nuestro país 
se realizan reconversiones sobre industrias 
sin, aparentemente, gran viabilidad futura 
y que constituyen un porcentaje muy bajo 
del PIB, al contrario que el sector turístico, 
el cual constituye un 10 por ciento del 
PNB, una tendencia que seguramente se 
acrecentará en el futuro”.

El MOPT respondió, de alguna mane
ra y a través del secretario de Estado 
Vicente Alberto, del director general de 
Costas, Fernando Osorio, ampliando hasta 
casi 700 millones de pesetas el presupuesto 
destinado este año a la regeneración de pla
yas de Benalmádena.

Como se recordará, en un prinicipio 
había acordado destinar 400 millones de 
pesetas -para los años 1992 y 93- para 
este proceso; ahora, esta cantidad se incre
menta en unos 500 millones de pesetas sólo 
en 1992.

CONTRATACION INMEDIATA
Los acuerdos alcanzados suponen, 

además, la inmediata apertura del proceso 
de contratación y adjudicación de las obras 
correspondientes a la primera fase, el cual, 
según los responsables del MOPT estará 
terminado, aproximadamente, en tres 
meses. En este sentido, hay que enfatizar 
que iniciar ya -como piden algunos parti
dos políticos de la oposición municipal- el 
proceso de regenaración de las playas es,

materialmente imposible. Los trámites 
administrativos a seguir para la licitación 
correspondiente NO CONTEMPLAN 
PROCEDIMIENTOS EXTRAORDINA
RIOS.

Terminado este proceso en el mes de 
junio, por otra parte, impide comenzar las 
obras en el de julio, ya que nos encontrare
mos en plena temporada turística. Las mis
mas, por lo tanto, se iniciarán en octubre 
próximo.

Otro de los compromisos asumidos 
por responsables del MOPT es que, 
“durante 1993, Benalmádena seguirá 
teniendo prioridad en las actuaciones pre
vistas de regeneración de playas, circuns
tancia que supone hacer los esfuerzos 
necesarios para que en los Presupuestos 
Generales del Estado se incluyan otros 800 
millones de pesetas para las mismas”.

Esta será, seguramente, la última oca
sión en que el MOPT aborde con financia
ción total a su cargo obras de esta naturale
za; a partir de 1994 cualquiera de estos tra
bajos se realizarán con una aportación del 
Ministerio cifrada en el 50 por ciento de su 
valor.

PSOE

A n te  to d o  hay que  d e c ir  q ue  el te m a  
d e  re g e n e ra c ió n  d e  la s  p la y a s  se  
p re se n tó  d e sd e  p rim e ra  h o ra  con la 
g ra n  c o m p lic a c ió n  d e  q u e  n u n c a  
h u b o  p a r t id a  en  lo s  p re s u p u e s to s  
de l M in is te r io  de  O b ra s  P ú b lic a s  y 
T ra n sp o rte s , ni en 1990, ni en el 91 
ó el 92. S ó lo  se  p re ve ía  una  a c tu a 
c ió n  de  e m e rg e n c ia  c o m o  re s u lta s  
de  los te m p o ra le s  en la que , en p rin 
c ip io , el A yu n ta m ie n to  c o n trib u ía  con  
750  m illo n e s , m ie n tra s  que  o tra  c a n 
tid a d  s im ila r los a p o rta ría  el M O P T. 
C o m o  en to d a  a c tu a c ió n  de  e m e r
g e n c ia , ta m p o c o  e x is tía  p ro ye c to  ni

el res to  de  d o c u m e n ta c ió n  p re p a ra 
to r ia  de  u n a  c o n tra ta c ió n  p o s te r io r . 
Es d e c ir  que , in c lu so  en el ca so  de 
que  ta l a c tu a c ió n  de  e m e rg e n c ia  se 
hu b ie ra  he ch o  rea lida d , el m un ic ip io  
hab ría  c o n tr ib u id o  con  el 50  po r c ie n 
to de l p re su p u e s to .
A c tu a lm e n te ,  e l M in is te r io  s e  h a  
co m p ro m e tid o  a re g e n e ra r esa s  m is 
m a s  p la y a s  de  la s  q u e  se  h a b la b a  
a n te r io rm e n te  y lo ha rá  to ta lm e n te  a 
su  c a rg o . D e s ta c a n , en e s te  c a s o , 
las a c tu a c io n e s  p re v is ta s  p a ra  1993, 
las cua les , ju n to  a o tra s  a re a liza r en 
A lican te , C a ta lu ñ a  y M a llo rca , se rán  
las ú ltim as  a c tu a c io n e s  en p la ya s  en 
las que  el M O P T  fin a n c ie  el to ta l de

la  o b ra .  En e l fu tu ro ,  f in a n c ia r á ,  
co m o  m áx im o , un 50 po r c ie n to  del 
co s te  de  la obra .
T od o  esto , es n e ce sa rio  d e s ta ca rlo , 
se  ha  co n se g u id o  po r las g e s tio n e s  
del G o b ie rn o  M un ic ipa l, a p o ya d o  po r 
n u e s tro s  p a r la m e n ta r io s .  T a m b ié n  
hay q ue  e n fa tiza r que  se  h izo  ráp id a  
y e f ic ie n te m e n te :  s ó lo  h a y  q u e  
re c o rd a r  q u e  to m a m o s  p o s e s ió n  el 
15 de  ju n io  de  1991. P u e s  b ien , el 
d ía  9 d e  ju l io  d e l 9 1 , a la s  1 7 .3 0  
ho ras  nos e n tre v is tá b a m o s  con  don 
F e rn a n d o  P a la o , e n to n c e s  D ire c to r  
G e n e r a l d e  P u e r to s  y C o s ta s ,  y 
F e rn a n d o  O s o r io , e n to n c e s  s u b d i
rec to r y hoy D ire c to r G enera l.
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Partido Popular

El Partido Popular ha venido denuncian
do , d e s d e  el in ic io  de e s ta  n u e va  
Legislatura la falta de atención que se les 
ha prestado al sector turístico e infraes
tru c tu ra ,  en el a s u n to  de p la y a s . 
Reclamada por nuestro partido, y a través 
de su portavoz, la completa regeneración 
de las mismas y no como acordó el equi
po de gobierno socialista, de regenerar 2 
km. a lo cual nos opusim os en su día; 
tam bién pedim os que se regenerasen, 
los 9 km. de costa de nuestro municipio. 
C orregir es siem pre de personas in te li
gentes y parece ser que bajo la presión 
de los colectivos de nuestro municipio y 
los partidos de la oposición el grupo de 
gobierno ha reconsiderado su situación y 
ahora solicita se realice lo antes posible.
El P.P. p iensa que sería  im perdonable  
d e sa p ro ve ch a r la ocas ión  que se nos 
presta durante el 92 cara al turismo cultu
ral que, por una razón u otra, nos visitará 
este año; deb ié ram os de exp lo ta r esta 
posibilidad de propaganda gratuita, y que 
de no haber por lo menos empezado la 
regeneración de nuestras playas, único 
m unicipio al que no se le ha realizado, 
pedimos que el compromiso que se llegó 
con el grupo de gobierno, de regenerar 
antes del verano o por lo menos iniciar la 
regeneración de las playas se le dé priori
dad total.
Ya es hora de poner el listón de nuestro 
desarrollo lo más alto posible; exigim os 
se realicen las promesas sobre nuestras 
playas, y de no hacerlo pedirem os res
ponsabilidades al equipo de gobierno.

C D S

C onsideram os realm ente lam entable la 
situación en la que se encuentran nues
tras playas, siendo las únicas sin regene
rar de toda la Costa del Sol, y más lamen
ta b le  c o n s id e ra m o s  el re tra s o  en el 
com ienzo de las obras de regeneración 
hasta pasada la tem porada veran iega. 
Este retraso es consecuencia directa de 
las últimas negociaciones realizadas por 
el actual equipo de gobierno socia lista, 
que hace prevalecer los intereses de su 
partido en el Gobierno Central a los inte
reses del m un ic ip io  de B ena lm ádena . 
O tra  de e s tas  c o n s e c u e n c ia s  es que 
estas obras de regeneración sólo se reali
zarán en dos kilómetros de nuestro litoral 
costero, cuando nuestro térm ino m unici
pal tiene un total de nueve kilómetros de 
playas.
Otro problem a fundam ental de nuestras 
p rinc ipa le s  p layas es la suciedad  y el 
estado de total abandono que presentan 
en los últimos meses, en especial en los 
f in e s  de se m a n a  y d ía s  de e s p e c ia l 
afluencia de bañistas, como en el último 
puente de San José.
Todas estas circunstancias tienen graves

c o n s e c u e n c ia s  en la im a g e n  de 
Benalmádena en un año de especial tras
cendencia como este, y perjudican de una 
form a muy especial al motor de nuestra 
econom ía y principa l fuente  de ingresos 
que es el Turismo.

IU

Ante las noticias aparecidas en los medios 
de com un icac ión  y ante la fa lta  de una 
c o m u n ic a c ió n  o f ic ia l p o r p a rte  de la 
Alcaldía, el grupo de Izquierda Unida quie
re hacer las siguentes puntualizaciones:
1.- Valorar positivamente y felicitarnos por 
el aumento de los fondos destinados por el 
MOPT para el arreglo de nuestras playas, 
a la vez que nos preguntamos el por qué 
hace meses el Grupo de Gobierno se con
formó con la mitad y ha tenido que ocurrir 
una desgrac ia  para darse cuenta  de su 
error.
2 .-E n tendem os que la m ov ilizac ión  del 
Pueblo de Benalmádena debe mantenerse 
hasta no tener conseguidos los objetivos 
que nos marcamos en la moción aprobada 
por unanimidad en el Pleno Ordinario co
rrespondiente, es decir, “se inicie la rege
neración de las playas antes del verano”.
3.-No podemos desligar de la problemática 
de las playas el arreglo inmediato de los 
daños producidos por el temporal en nues
tro paseo m arítim o, no pudiendo o lv idar 
que la temporada turística comienza en el 
mes de abril, deb iendo para ésta fecha 
estar los destrozos causados por los tem 
porales reparados, ya que en caso contra
rio el daño a nuestra imagen turística sería 
grande.
Por último, en tanto no tengamos comuni
cación oficial, IU va a reanudar su campa
ña ciudadana de apoyo a la com pleta e 
inmediata regeneración de nuestras playas 
y arreglo inmediato de los daños causados 
por los últimos temporales.

UMIB_______________________________

U n id a d  M u n ic ip a l In d e p e n d ie n te  po r 
Benalmádena reconoce que las playas de 
nuestro m unicip io  a éstas fechas tienen 
mucho que desearles a las playas de los 
municipio limítrofes, como pueden ser las 
de T o rrem o linos , F ueng iro la , M arbe lla , 
e tc ... y en tiende  que el M OPT, cuando 
llevó a cabo la regeneración de las playas 
de los m un ic ip ios  an tes  c ita d o s  desde 
M adrid , u tiliz ó  una lupa  con un c r is ta l 
empañado al mirar a los municipios de la 
Costa, ya que no vieron a Benalmádena, a 
pesar de que puede haber algo de culpa 
de la anterior corporación en el convenio 
entre la misma y el MOPT.
A pesar de e llo , UM IB en tiende  que el 
Ministerio de Obras Públicas debió regene
rar nuestras playas en la misma proporción 
que le correspondió a otros municipios y a 
pesar de no haber llevado a cabo la parte 
que le correspondía al Ayuntamiento, si es

que su econom ía no se lo perm itía . No 
obstante, esperamos y deseamos que se 
p o n g a  de a c u e rd o  con  el E q u ip o  de 
G o b ie rn o  s o c ia lis ta  de n u e s tro  
A y u n ta m ie n to  pa ra  lle v a r a e fe c to  un 
nuevo convenio satisfactorio para ambas 
partes, ya que nunca es tarde y la regene
ración de nuestras p layas hoy se hace 
imprescindible a la vista de que tiene una 
gran importancia para los turistas que nos 
v is itan  día  a día, s iendo ésta  la m ayor 
fuente de ingresos de nuestro municipio. 
No obstante, hasta tanto se lleve a efecto 
dicha regeneración, nos gustaría que por 
parte del Equipo de Gobierno se manten
gan nuestras playas lo más limpias posible 
o al menos como han estado años anterio
res. No quisiéramos desalentar de ningún 
modo a nuestro potencial turismo porque, 
de cua lqu ie r fo rm a, nuestras p layas si 
están limpias y en perfectas condiciones 
pueden tener su im portancia  y jugar un 
importante papel en este sentido.

P.A.____________________________________

Ante la aproximación de la época estival, el 
Partido Andalucista de Benalmádena, desea 
manifestar en relación al estado actual de 
nuestras playas (dejando a un lado la tan 
polémica regeneración de las mismas, sobre 
la cual ya nos pronunciamos en su día, con
siderándola tardía) que los importantes pro
blemas a resolver a corto plazo en un tema 
tan vita l para nuestra econom ía son los 
siguientes:
1)Limpieza y mantenimiento de las aguas y 
la arena: para ello habría que contar con los 
medios mecánicos y humanos necesarios 
para realizarlo, así como con partidas presu
puestarias que garanticen su viabilidad, cosa 
que no vemos reflejado en los presupuestos 
del 92.
2)Ordenada señalización de los accesos,, 
así como la denominación de cada una de 
las playas de nuestro litoral.
3)Pero también es muy importante en rela
ción con el punto anterior, la creación y el 
acondicionamiento de plazas de aparcamien
to que tan necesitados estamos de ellas.
4)Exhaustivo control de los emisarios ilega
les y de las depuradoras por parte de los téc
nicos com petentes, aplicando incluso la 
nueva ley sobre medio ambiente que incluye 
como delito ecológico el atentar contra él. En 
este sentido los andalucistas querem os 
recordar la noción presentada el verano 
pasado sobre la colocación de aseos y servi
cios públicos en nuestras playas, la cual fue 
llevada a cabo y tuvo gran importancia para 
la mejora general de la higiene de nuestras 
playas.
Para concluir, el P.A. de Benalmádena insta 
al Concejal Delegado de Playas a que, una 
vez mejoradas, solicite ante el organismo 
competente de la Comunidad Europea la 
Bander Azul para nuestro Municipio, tenien
do en cuenta lo mucho que beneficiaría a 
nuestro Pueblo y a su imagen de cara al 
exterior.
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L

a ilustración es suficientemente significativa acerca de la influencia que el M inisterio de Obras 
Públicas y Transportes (MOPT), a través de diversas obras y servicios, ejerce sobre el término 
municipal de Benalmádena.

Sobre una superfic ie  del térm ino estim ada en 19 .000 .000  m etros cuadrados, algo m ás de 
1.400.000 metros cuadrados de la misma están ocupadas por el MOPT:

AUTOVIA (Variante de Benalmádena):........................................... 750.000 metros cuadrados
FERROCARRIL:............................................................................ 144.000 metros cuadrados
CN-340:......................................................................................... 197.000 metros cuadrados
PLAYAS:........................................................................................330.500 metros cuadrados
TOTAL:......................................................................................1.421.500 metros cuadrados

i
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A R E A  T E C N I C A  Y  

S E G U R ID A D  C IU D A D A N A

LO S PR O B L E M A S 
C O T ID IA N O S

Es evidente que la m ayor 
dem anda de servicios municipales 

se concentra , sobre todo , en 
determ inadas áreas: éste es, sin 

duda , el caso del Area Técnica y  
de Seguridad Ciudadana. 
Unos servicios operativos 

eficaces, la sensación de sentirse 
seguro en el lugar en el que 

vives, una policía  local eficiente 
y flu idez en la circulación vial, 

jun to  con lugares de 
aparcam iento , sow entre muchos 

otros , motivos de continuas 
reivindicaciones p o r  

parte  de los ciudadanos 
de este municipio.

L uis Crooke Martos, que 
tiene una dilatada experien
cia dentro de la administra

ción pública, es el máximo respon
sable del área citada. Su cometido 
no es precisamente el más fácil de 
llevar, pero su capacidad de traba
jo y humana, junto con la colabo
ración de otros compañeros del 
Equipo de Gobierno, está consi
guiendo sacar adelante -dentro de 
lo que permiten las posibilidades 
económicas- esta Delegación de la 
manera más eficaz y efectiva

P. ¿Qué diferencia ecuentra 
entre su anterior trabajo y el de 
concejal del Ayuntamiento?

R. A veces siento una gran 
impotencia con el trabajo que rea
lizo ahora con respecto al que 
hacía antes. En mi anterior ocupa
ción de funcionario en un laborato
rio donde realizaba controles de 
calidad, hacíamos y deshacíamos y 
eso iba a misa; ahora como conce
jal trabajo muchas horas, pero la 
eficacia del trabajo realizado se ve 
mediatizado, en ocasiones, por los 
procedimientos legales.

Lógicamente siempre quere
mos que lo actuado se configure 
dentro de la legalidad, pero 
muchas veces los ciudadanos no 
comprenden que numerosas ges
tiones necesitan cumplir con una 
serie de trámites burocráticos.

P. ¿Cuál ha sido el problema 
más dificultoso que ha tenido 
que resolver hasta ahora?

R. Realmente, hasta el momen
to no se han planteado grandes 
problemas; si hemos tenido algu
no, lo hemos resuelto. Debo reco
nocer que tenemos un municipio 
muy abierto, los ciudadanos son 
comprensibles, en general, aunque 
debemos enfrentarnos a algunos 
problemas puntuales. Por ejemplo, 
el que tenemos con el parque de 
atracciones “Tívoli”, que no tiene 
licencia de apertura -un problema 
“gordo” por cierto- y estamos 
negociando para que todo se 
resuelva favorablemente.
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P. La circulación vial, la 
seguridad ciudadana, trans
portes, servicios operativos, 
policía, etc., ¿no son demasia
dos asuntos para que los lleve 
un sólo concejal?

R. Bueno, en realidad son 
más pero piensa que yo los 
asumí con el compromiso del 
alcalde de que contaría con la 
ayuda de otros compañeros. La 
verdad es que estamos traba
jando en grupo, como una 
auténtica piña, y todas las ges
tiones se están desarrollando 
con normalidad.

P. Las nuevas ordenan
zas de los transportes de 
vehículos de turismo o de i 
taxis no han dejado muy 
contento a más de un 
patrón, ¿cómo están las rela
ciones entre ambas partes?

R. Estoy dispuesto a solu
cionar este tema, aunque acla
rando que algunos tenían un 
monopolio, como el radio-taxi, 
que tan sólo está controlado por 
ciertas personas. En esta dispo
sición se incluye la posibilidad 
de habilitar un local para que 
ellos mismos monten el radio- 
taxi sin ningún tipo de proble
mas y de forma independiente.

P. La policía se queja de la 
falta de medios para desarro
llar su trabajo, ¿para cuándo 
podrán disponer de esos 
medios?

R. La verdad es que el par
que móvil de la policía es muy 
viejo, las motos están en una 
precaria situación, los medios 
de transmisión son muy 
malos... y así otra serie de 
cosas.

Todo ello es consecuencia 
de la despreocupación de 
gobiernos anteriores por dotar 
de medios necesarios a la poli
cía. Nosotros haremos los cam
bios necesarios, pero siempre 
teniendo en cuenta los limitados 
medios con los que contamos 
actualmente.

P. ¿Eso incluye la amplia
ción de la plantilla policial?

R. Efectivamente, se ha que
dado corta para lo grande que es 
el municipio y por el volumen 
de personas que ha venido a 
vivir aquí. Estamos intentando 

dotar a la plantilla

con
el número de agentes 
necesario; en 1992 ingresarán 
seis nuevos agentes, junto con 
los once que hay pendientes del 
91 de realizar los exámenes res
pectivos.

P. Hay algún colegio que 
no tiene vigilancia policial 
cuando salen los alumnos del 
mismo, ¿le preocupa a Luis 
Crooke este problema?

R. En este sentido, me gusta
ría explicar que cuando me hice 
cargo de mi Delegación, acon
sejado por un técnico, reestruc
turé el servicio y decidí cubrir 
-de acuerdo al equipo de que 
disponíamos- aquellos sitios 
considerados como “puntos 
negros”. Lo que tiene que que
dar claro es que si cubrimos 
todas las salidas de los colegios, 
tenemos que dejar de atender 
cualquier llamada de urgencia y 
la oficina con el teléfono princi
pal quedaría totalmente abanda- 
nada, lo cual no es posible.

P. Hace algunas fechas se 
han realizado cambios en la 
circulación vial y se han colo
cado nuevas señales, ¿cree que 
los vecinos se han enterado de 
todo ello?

R. En realidad 
hemos puesto un par de 
señales, aunque hay una 
que no respeta nadie, y 
no debería ser así: es la 
que prohíbe el giro hacia 
la calle Las Flores. Ahora 

tenemos el plan de actuación 
total en el municipio y en cuanto 
tengamos los discos empezare
mos a ponerlos. Creo que los 
vecinos se han enterado, lo que 
ocurre es que muchos no respe
tan esas señales.

P. La falta de aparcamien
tos está a la orden del día. 
¿Está previsto habilitar algu
na zona para ello?

R. Estamos en negociacio
nes con Renfe para habilitar una 
zona de aparcamientos donde se 
encuentra la estación del tren 
junto a la urbanización Pueblo 
Sol, en Arroyo de la Miel.

P. La Plaza de la Mezquita 
es un magnífico escenario 
para desarrollar cualquier 
tipo de festejos, ¿cómo conce
jal responsable le gustaría rea
lizar algún tipo de aconteci
miento para este verano?

R. En la Plaza de la 
Mezquita está previsto organizar 
actos lúdicos y festivos en 
forma constante, a pesar de que 
la obra no está totalmente termi
nada.

Alfredo Domínguez.
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M iguel Muñoz Jiménez, 
además de ser el porta
voz del grupo munici

pal del CDS, es el concejal más 
joven de la corporación. En la 
actualidad está soltero, es licencia
do en Economía y ejerce su profe
sión como asesor fiscal, compar
tiendo parte de su tiempo con la 
política municipal. Miguel, que 
reside en Benalmádena Pueblo, es 
a pesar de su juventud un gran 
conocedor de todos y cada uno de 
los problemas que afectan al 
municipio.
P. ¿Qué tiempo lleva en política?
R. Soy militante del CDS desde 
1988 y fui elegido presidente del 
comité local de Benalmádena en 
1989.
P. ¿Cuáles son las cosas que más 
le preocupan desde su puesto de 
concejal en el Ayuntamiento.
R. Sin duda, lo que más me preo
cupa, son los problemas y las que
jas de los vecinos de todo el muni
cipio de Benalmádena, así como 
la situación crítica de muchas 
familias que se encuentran sin tra
bajo.
P. Como experto en Economía 
¿cuál sería la mejor política a 
desarrollar en el municipio?
R. Partiendo que en la economía 
hay que considerar tanto los gas
tos como los ingresos, considero 
que en lo primero es necesario 
racionalizar los mismos y raciona
lizar no significa gastar más o 
menos, sino gastar mejor el dinero 
público. En cuanto a los ingresos,

considerando la actual recesión turís
tica y la grave crisis por la que atra
vesamos, soy contrario a la subida 
de los impuestos y tasas municipa
les. Creo que para aumentar los 
ingresos del Ayuntamiento se debe 
mejorar la gestión de cobro, recau
dando todo lo que años anteriores no 
se ha cobrado, mejorando esta ges
tión para que no paguen siempre los 
mismos. Hay que recordar que exis
ten cerca de mil millones pendientes 
de cobro. Si los mismos se cobraran 
se podrían ejecutar más inversiones 
en el municipio, sin necesidad de 
aumentar los impuestos como se está 
haciendo.
P. ¿De qué cosas se quejan más los 
ciudadanos de Benalmádena?
R. En general es preocupante la falta 
de respuesta de la administración, en 
este caso el Ayuntamiento, ante los 
problemas y quejas de los vecinos, 
porque lo que realmente necesitan 
estos son soluciones y no lamenta
ciones de la mala gestión económica. 
Los vecinos tienen un especial inte
rés en cuestiones que son la base de 
la economía de nuestra zona, proble
mas ante los que no se plantean 
soluciones claras. Me refiero a la 
falta de infraestructura en una zona 
turística como la nuestra, a la pésima 
situación de nuestras playas que 
necesitan una urgente regeneración, 
el gran problema que supone la inse
guridad ciudadana y que posible
mente se verá agravado por el trasla
do de policías a los acontecimientos 
Expo’92 y Olimpiada. También exis
ten otro tipo de demandas tendentes

a mejorar la calidad de vida de 
nuestros vecinos, como puede ser 
la falta de viviendas dignas para 
las familias más desfavorecidas 
económicamente.
P. ¿En qué temas cree que ha 
acertado y en cuales se ha equi
vocado el equipo de gobierno 
socialista?
R. Considero positivo el intento 
que están haciendo de realizar una 
reforma funcionarial; en este sen
tido se le puede dar un voto de 
confianza. Pero creo que han esta
do más preocupados de lamentar
se de la mala situación económica 
que de buscar soluciones a los 
problemas que realmente existen. 
Este grupo de gobierno socialista 
lleva 12 años en la oposición y 
deberían saber cuales son los ver
daderos problemas del municipio. 
En realidad carecen de soluciones 
a problemas tan fundamentales de 
los vecinos como la inseguridad 
ciudadana, acceso a la primera 
vivienda de los jóvenes, falta de 
zonas verdes (Parque de la 
Paloma), falta de suelo industrial 
y una larga lista de carencias en 
materia de servicios, así como la 
falta de capacidad de gestión en 
temas como el nudo de enlace de 
Benalmádena con la autovia de la 
Costa del Sol y la falta de iniciati
vas para la creación de empleo en 
todo el municipio.
P. ¿Cree que Benalmádena 
Pueblo está más discriminado 
que el resto de los núcleos del 
municipio?
R. Está discriminación puede 
entenderse como castigo de los 
resultados de las elecciones muni
cipales. En este sentido también se 
equivocan, porque tanto 
Benalmádena Pueblo, Arroyo de 
la Miel y Benalmádena Costa 
necesitan grandes intervenciones 
por parte del Ayuntamiento y 
grandes inversiones en los tres 
núcleos de población.

Alfredo Domínguez.
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S ignificativa repercusión 
ha tenido la I Semana 
Verde, organizada, entre 

el 9 y el 14 de marzo pasados, 
por el Ayuntamiento de 
Benalmádena en colaboración 
con los Colegios Públicos de la 
ciudad, la asociación Amigos del 
Bonsai y la empresa Progiisa.

Alrededor de 3.000 escolares 
han participado en estas jorna
das, las cuales se han materiali
zado gracias al activo protago

nismo de las delegaciones de 
Educación y Parques y Jardines, 
además de la Casa de Oficios y 
el Area de Juventud municipales.

Labores de siembra en los 
colegios, y en el Centro de Día, 
-en las que colaboraron alumnos 
y profesores de la Casa de 
Oficios y trabajadores de la 
empresa Progiisa- y la exhibi
ción de un video en cada centro 
escolar, realizado por los profe
sores y alumnos de la rama de 
“vivero y jardines” de la Casa de 
Oficios, que recogía la técnica de 
la plantación de semillas, y la del 
trasplante de una maceta a otra 
de mayor tamaño, sustentó el tra
bajo pedagógico desarrollado en 
esta singular semana.

Destacó, en este sentido, la 
plantación en un área específica

del colegio público “Jacaranda” 
de un árbol de dicha especie.

Uno de los resultados más 
interesantes de la I Semana Verde 
es que los frutos -o sea, las plan
tas- que den las semillas ahora 
plantadas serán los que adornen 
en un futuro los jardines públicos
o de los colegios de 
Benalmádena.

El Taller del Bonsai, organi
zado por ia asociación Amigos 
del Bonsai, fue 
otra de las activi
dades desarrolla
das durante estas 
jornadas: numero
sos asistentes apren
dieron con entusias
mo las técnicas de 
cuidado, preparación 
y mantenimiento de

listas especies.
Una animada charla-colo- 
, a cargo de Mabel Hidalgo, 

adora de “jardinería y 
” de la Casa de Oficios, y 

Miguel Conesa, profesor del 
departamento de Ciencias del 
Colegio Maravillas, documenta
da con gran cantidad de diaposi
tivas, abordó las características 
de la flora y fauna del Monte 
Calamorro.

Finalmente, el sábado 14, se 
clausuraron estas jorandas con 
la siembra de numerosos ficus 
en la parte trasera del 
Polideportivo Municipal de 
Arroyo de la miel.
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L

a Delegación del Servicio 
de Residuos Urbanos hace 

* un llamamiento a todos los 
ciudadanos a que colaboren 
para conseguir que el servicio 
sea más efectivo y los resultados 
más evidentes.
Es bueno recordar que, hace apenas 8 meses, 
todos protestábamos por los malos olores 
de los contenedores y la acumulación de la 
basura. Desde entonces se ha procedido a 
la retirada de los contenedores viejos, 
sustituyéndolos por nuevos, y a la limpieza 
de los mismos.
Ante la nueva temporada de verano, debemos 
esforzarnos y observar unas mínimas normas 
de comportamiento:
• Respetar los horarios: no depositar la basu

ra antes de las 20 horas.
• Hacerlo en bolsas convenientemente cerra

das.
• Depositar las mismas dentro de los contenedo 

res.
• Cuando necesite desprenderse de muebles, llame antes al 

teléfono 244 19 63.
• Plegar las cajas de cartón y depositarlas junto a los contene

dores.
Por último, esta Delegación desea hacer un llamamiento espe
cial a los propietarios y responsables de bares y restaurantes 
para que se esfuercen y cumplan con más rigor, si es posible, las 
normas señaladas, puesto que de su cumplimiento depende la 
imagen que ofrecemos a quienes nos visitan y que constituyen en 
definitiva, la base de nuestra economía.

EL AYUNTAMIENTO SOLICITA SU  

COLABORACION
THE TOWN-HALL REQUESTS 

YOUR COLLABORATION

he Delegation of 
Urban Refuse 
Services calls upon 

all citizens to collaborate in 
order to obtain a more 
effective service and more 
evident results.

It is convenient to recall that, hardly 8 
months ago, we were all protesting 
against the bad smell of containers 
and the piling up of rubbish. Since 

then, old containers have been removed 
and substituted by new ones which are 
kept clean.
With regard to the new summer season, 
we ought to make an effort and adhere to 
some minimum behaviour standards:
• Respect the hour-hand: don’t put away 
rubbish before 8 p.m.
• Do so in properly closed bags.
• Deposit bags inside the containers. 
Whenever you need to get rid of furniture,

phone before at 2441963.
• Fold cardboard boxes and place them next to the 
containers.
Finally, this Delegation wishes to make a special 
summons to the owners and persons in charge of 
bars and restaurants so that they strive to fulfill 
more strictly, if possible, the indicated standards, as 
the image we offer to those who visit us and who 
constitute, definitively, the base of our economy, 
depends on their fulfilment.

B88g88igMMS88

I N T E R C A M B I O  C U L I N A R I O  
I N T E R N A C I O N A L

Magnífica acogida, y mejores 
resultados, ha tenido el I Curso de 
Intercambio del Arte Culinario 
Internacional, entre España y 
Portugal, celebrado el pasado mes I 
de febrero en el Hotel San Fermín 1 
de Benalmádena Costa y organiza
do por la fundación FOREM, 
dependiente de la Secretaría de empleo de la 
Confederación Sindicial de CC.OO.
Destacada labor le cupo, como coordinador del 
Curso, a José Martín Olmo, que puso todo su entu
siasmo y conocimientos para el éxito del mismo. 
Reciclar a trabajadores y profesionales de la especia

lidad de cocina para adecuar 
su formación a las necesida

des del sector de cara al mercado 
único, fue uno de los objetivos pri
mordiales del citado curso culinario. 
Muy importante fue, como no, la 

colaboración de significativos profesio
nales del sector, tales como José Sanz, 

Ceferino García, Alejandro Martín o Tomás Merino, 
entre muchos otros. Tampoco faltó la colaboración de 
instituciones y empresas, tales como el Ayuntamiento 
de Benalmádena o los hoteles Alay y Torrequebrada. 
Indudablemente, una feliz y acertada iniciativa que 
esperamos continue en años posteriores.
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P l e n o s  d e l  A y u n t a m i e n k
23 Diciem bre 1991

(Extraordinario)

E n la se s ió n  p le n a ria  de l d ía  
23 de  d ic ie m b re  se  to m a ro n , 

en tre  o tros , los s ig u ie n te s  a cu e rd o s : 
D e s e s tim a r  la s  re c la m a c io n e s  

p re s e n ta d a s  p o r IU s o b re  la  o rd e 
n a n z a  f is c a l  r e g u la d o r a  d e l 
Im p u e s to  s o b re  A c t iv id a d e s  
E co n ó m ica s , po r ca re n c ia  de  c o n te 
n ido  ju r íd ic o ; A p ro b a c ió n  de  la  e je 
c u c ió n  d i r e c ta  d e  la s  o b ra s  d e  
a m p l ia c ió n  d e l c e m e n te r io  d e  
B e n a lm á d e n a  P ueb lo , con  un p re s u 
p u e s to  in ic ia l de  c in c o  m illo n e s  de 
p e se ta s ; A p ro b a c ió n  de l p ro ye c to  de 
la s  o b ra s  d e  a c o n d ic io n a m ie n to  
p a ra  el m e rc a d illo  en el P a rq u e  de 
La P a lom a.

31 Enero 1992
(Ordinario)

d :e s ta c ó ,  e n  e s te  p le n o ,  la  
a p ro b a c ió n  p o r u n a n im id a d  

de  v a r io s  de  lo s  p u n to s  d e l o rd e n  
de l d ía . La a p ro b a c ió n  de l co n ve n io  
de tra n s p o rte s  de e n fe rm o s , en tre  el 
A y u n ta m ie n to  y la d ire c c ió n  p ro v in 
c ia l de l S e rv ic io  A n d a lu z  de S a lu d , 
fue  uno  de  e llos.

T am b ié n  va lo ró  el p leno  la m e ri
t o r ia  la b o r  d e  la  D e le g a d a  d e  
A su n to s  S oc ia les , a co rd a n d o  u n á n i
m em e n te  a p ro b a r el co n ve n io  con la 
D ip u ta c ió n  s o b re  to x ic o m a n ía ,  a s í 
c o m o  la c o n s ig n a c ió n  en e l p re s u 
p u e s to  d e l 9 2  d e  la  c a n t id a d  d e  
n u e v e  m il lo n e s  d e  p e s e ta s  p a ra  
h a c e r  f re n te  a l c o s to  d e l s e rv ic io  
m e d ia n te  p re s ta c ió n  ind irec ta .

O tro  de los te m a s  de  in te ré s  tra 
ta d o s  en es te  p leno , fue  la  m o d ific a 
c ió n  d e l p re c io  d e l s u m in is tr o  d e  
a g u a  p o ta b le  y e l c o n c ie r to  co n  la 
M a n co m u n id a d  de  M un ic ip io s  de  la 
C o s ta  d e l S o l p a ra  la  g e s t ió n  d e l 
s e rv ic io  de agua. Este ú ltim o  a p a rta 
do  se q u e dó  en m esa  p a ra  un p o s 
te rio r deba te .

D en tro  de  es te  m ism o  pun to  del 
o rd e n  de l d ía , es n e ce sa rio  rese ñ a r 
la  v o lu n ta d  d e l A y u n ta m ie n to  d e  
co n te s ta r a to d as  las re c la m a c io n e s  
rea lizad a s  po r los u su a rio s  so b re  los 
r e c ib o s  p u e s to s  a l c o b ro .  El 
A y u n ta m ie n to  ta m p o c o  p a s a rá  a 
fa s e  d e  e je c u c ió n  n in g ú n  re c ib o  
d u ra n te  los p ró x im o s  se is  m eses , lo 
cua l q u ie re  d e c ir  que  en este  e s p a 
c io  de  tie m p o  se  p od rán  a b o n a r los

re c ib o s  de  a g u a  s in  n in g ú n  t ip o  de  
reca rgo . El p leno  a co rd ó  po r u n a n im i
dad  a p ro b a r la  p ro p u e s ta  de l G rup o  
de  G o b ie rn o  s o b re  la  m o d if ic a c ió n  
d e l p re c io  d e l s u m in is tr o  d e  a g u a  
po tab le .

F ina lm e n te , a p ro p u e s ta  de IU en 
el se n tid o  de  c o n s titu ir  una  co m is ión  
in fo rm a tiva  e sp e c ia l de  la  v iv ie n d a , y 
t ra s  un  c a m b io  d e  im p re s io n e s , el 
p le n o  a c o rd ó  c r e a r  u n a  c o m is ió n  
m u n ic ipa l e sp e c ia l de  la  v iv ie n d a .

La  c o rp o ra c ió n  a p ro b ó  ta m b ié n  
u na  m oc ión  de l C D S  so b re  o b je to re s  
de  co n c ie n c ia  y s e rv ic io  soc ia l s u s ti
tu to rio .

25 Febrero 1992
(Extraordinario)

D e esta  sesión p lenaria  hay que 
h a c e r  e s p e c ia l m e n c ió n  de l 

p r im e r p u n to  de l o rd e n  de l d ía , que  
trató  com o cuestión  p rio rita ria  la so lic i
tud  de c o n ce s ió n  de  lic e n c ia  pa ra  la 
em isora  m unicipa l.

Este tem a fue am p liam en te  deba ti
do por los d is tin tos  po rtavoces  de los 
g r u p o s  
m u n ic ip a 
le s ,  m o s 
t r a n d o  un 
c o n s e n s o  
g e n e ra l en 
lo c o n c e r 
n ien te  a la 
pe tic ión  de 
la  c o r r e s 
p o n d ie n te  
licencia, no 
a s í  en  la  
p a r te  q u e  
a fe c ta  al 
s is te m a  de 
a d m in is tra 
c ió n  d e  la  
em isora . El 
C D S  p u s o  
d e  m a n i
f ie s to  su  
p re fe renc ia  
p o r  la  
c o n s t i t u 
c ión  de un 
p a tro n a to ,  
en lugar de 
u n a  s o c ie 
dad  a n ó n i
m a , p r o 
p u e s ta  de l 
g r u p o  
m u n ic ip a l  
s o c ia l is ta ;

en este  m ism o sentido se m an ifes ta 
ro n  lo s  r e s ta n te s  re p re s e n ta n te s  
m un ic ipa les  - IU , PP y P A -, excep to  
UMIB.

F ina lm e n te  el p leno  a p robó  por 
u nan im idad  la so lic itud  de la c o n ce 
sión de licencia  para la em isora  a la 
Jun ta  de Anda lucía .

O tro  de  lo s  p u n to s  a p ro b a d o s  
con la m ayoría  de la co rporac ión  fue 
la so lic itud  de d iversas subvenc iones 
para el C entro  de Día, la construcc ión  
de p istas po lideportivas en el co leg io  
púb lico  S a lvador R ueda, para el m an
ten im ien to  y equ ipam ien to  del H ogar 
del Jub ilado  y para  el se rv ic io  m un ic i
pal de Juventud.

O tro  te m a  tra ta d o  a p ro p u e s ta  
del g rupo socia lis ta , y para  el cual fue 
n e c e s a r io  c o n v o c a r  un s e g u n d o  
p leno , fue  la m oc ión  de so lic itud  de 
indu lto  en favo r de F rancisco G arcía, 
vecino  de A rroyo  de la Miel y ex dro- 
gad icto, qu ien actua lm ente  traba ja  en 
fa vo r de la re inse rc ió n  de pe rsonas  
en p ro c e s o  de  re c u p e ra c ió n  co m o  
drogodepend ien tes .

T ra s  la o p o rtu n a  d e fe n sa  de la 
m oción  po r el po rtavoz soc ia lis ta , el 
p leno acordó, por unanim idad de los 
as is tentes, ap robar la re fe rida  m oción 
y e le v a r s ú p lic a  en ta l s e n tid o  a la 
s e c c ió n  te r c e r a  d e  la  A u d ie n c ia  
Provincia l y al C onse jo  de M in istros.

B A N D O

Ya han terminado las rencillas y enfrentamientos de 
Doña Endrina y Don Carnal y el aire primaveral, cargado de vitali
dad y juventud, ha desplazado a la opresión invernal. La calle se 
hace más apetecible y el ciudadano tienda a pasearla con más fre
cuencia, duración y goce.

Cuando nuestro municipio tenía la estructura urbana 
del pequeño pueblo andaluz, era norma el que las vecinas barrie
sen y baldeasen aceras y calzada, y enjalbegaran paredes y muros. 
Y todavía, en ciertas áreas, esa vieja costumbre se hace realidad. 
Ahora os pido que esa antigua usanza se reavive y extienda y que 
todos colaboremos en la limpieza y ornato de nuestro entorno, 
que encalemos y pintemos las fachadas, que brillen los herrajes, 
que luzcan las puertas, balcones y ventanas, que no utilicemos las 
calles de papeleras ni los descampados de escombreras, que no 
abortemos la erupción primaveral de los árboles y plantas públi
cas, que no hagamos defecar al mejor amigo del hombre en lugar 
donde éste ponga el pie, que depositemos las bolsas de basura 
herméticamente cerradas en los contenedores y no en otro lugar 
cualquiera y a partir de las 9.00 de la noche...

Un pueblo de buen ver es patrimonio precioso para 
todo vecino y para los que nos visitan.

Vuestro Alcalde, 
Javier Ortiz
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SERVIC IO  A  D O M IC IL IO  DE:
•  Cocktails

•  A lm uerzos para empresas •  Bodas, com uniones, etc.

•  Reuniones fam ilia res  •  Inauguraciones y  otros eventos

c /  Casablanca, Edf. Zurbarán 2, 29620 TORREMOLINOS - (Málaga). Telf.: 237 61 62 - 63, Fax. 237 61 63
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CONGRESO C/E/VT/f 
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MALAGA - ESPAÑA / M /
1 5 - 1 9  J l/L

D esde el año 1956, coincidiendo con los Juegos Olímpicos de 
Verano, el país anfitrión de éstos últimos también organiza 
un encuentro de máxima trascendencia: el Congreso 

Científico Olímpico.
Durante 1992, y paralelamente a la celebración de los Juegos 
Olímpicos de Verano de Barcelona y la Exposición Universal de 
Sevilla, Benalmádena será sede -entre el 15 y el 19 de julio próxi
mos- de este Congreso, organizado en esta ocasión por UNISPORT 
ANDALUCIA y que tendrá como tema: “Deporte y Calidad de Vida” 
Cientos de científicos, investigadores y practicantes del deporte, pro
cedentes de todo el mundo, participarán en este encuentro en el que 
se desarrollarán conferencias disciplinares, multidisciplinares y temá
ticas, en grupos de trabajo y debates, sobre el papel que la actividad 
física, el deporte y la recreación juegan en el desarrollo humano y 
social y en la mejora de la calidad de vida de los individuos y las 
sociedades en que se produce.
Teniendo en cuenta la importancia de este Congreso, en su momento 
Unisport Andalucía aceptó la invitación del Consejo Internacional 
para las Ciencias del Deporte y la Educación Física (ICSSPE) para 
organizar este Congreso Científico Olímpico, a pesar del gran esfuer
zo organizativo y de inversión que ello supone.

Juan Manuel Suárez 
Japón, Consejero de 
Cultura de la Junta de 

Andalucía, 
el cuarto desde la 

izquierda, presidió la 
presentación oficial 

del Congreso Científico 
Olímpico

UNISPORT ANDALUCIA
U nisport es el Centro de Investigación, Estudio, 

Documentación y Difusión del Deporte creada en 1986 
por la Junta de Andalucía, en otras palabras la 

Universidad Internacional Deportiva de Andalucía.
Su gestación tiene relación con la iniciativa de un grupo de profe
sionales de la educación física y el deporte quienes hace unos años 
advierten la ausencia en nuestro país de un centro de formación de 
las personas que viven y trabajan juntos en torno al deporte, de 
reciclaje permanente de los titulados en educación física, y de un 
lugar que recoja toda la documentación y perfeccionamiento de 
los conocimientos necesarios para ser un profesional competente y 
eficaz en el campo deportivo.
Unisport posee su sede operativa en la ciudad de Málaga, donde 
cuenta con un edificio inteligente dotado de los más sofisticados 
medios para desarrollar su permanente labor de difusión de la 
práctica deportiva, en su sentido más amplio.

I
Consejería de Cult 

JUT1TR DI

DEPORTE V  
CAL/DAD D E WDA 
SPORT3  OUAL/TV 

O FU FE

B E N A L U A D E

C O N G R E S O

O U h
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C I E N T I F I C O
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SEDE DEL CONGRESO
E l Complejo Torrequebrada, ubicado sobre la playa de 

Benalmádena, a escasos 12 kilómetros del aeropuerto 
internacional de Málaga, será el lugar de celebración del 

Congreso Científico Olímpico.
Este complejo combina su lujoso hotel con sus facilidades para 
reuniones y actos especiales; uno de los mayores casinos de 
Europa; un campo de golf único en su clase; una de las más 
sofisticadas salas de fiestas de la Costa del Sol y una serie de ser
vicios del más alto nivel.
La flexibilidad de Torrequebrada en su característica esencial, ya 
que permite organizar una reunión del Consejo de 
Administración de cualquier sociedad que lo desee o un encuen
tro internacional en el que participen cientos de delegados.

COMITE DE HONOR
Presidente:

SU MAJESTAD EL REY JUAN CARLOS I
Miembros:

MANUEL CHAVES, Presidente de la Junta de Andalucía
JUAN ANTONIO SAMARANCH, Presidente COI
FEDERICO MAYOR ZARAGOZA
Secretario General UNESCO
JAVIER SOLANA MADARIAGA
Ministro de Educación y Ciencia
JUAN MANUEL SUAREZ JAPON
Consejero de Cultura y Medio Ambiente Junta de Andalucía
PAAVO KOMI, Presidente ICSSPE
JAVIER GOMEZ NAVARRO
Presidente Consejo Superior de Deportes
CARLOS FERRER SALAT
Presidente Comité Olímpico Español
JESUS DE LA LAMA
Director General Deportes Junta de Andalucía
WILDOR HOLLMAN
Presidente Federación Internacional Medicina Deportiva 
JAVIER ORTIZ CARRASCO
Alcalde Ayuntamiento Benalmádena

HISTORIA DEL CONGRESO
1956 (MELBOURNE) Tema: Tendencias actuales de la investigación 
sobre educación física y de la Educación Física: su contribución a la 
educación para vivir en el mundo de hoy.
1960 (ROMA) Tema: Salud y Condición Física en el Mundo Moderno 
1964 (TOKIO) Tema: Las Ciencias del Deporte 
1968 (MEJICO) Temas: Congreso de Medicina del Deporte y la 
Conferencia Internacional sobre Deporte y Educación.
1972 (MUNICH) Tema: Deporte en el Mundo Moderno: Posibilidades 
y Problemas
1976 (MONTREAL) Tema: Actividad física y bienestar humano 
1980 (MOSCU) Tema: El deporte en la sociedad moderna
1984 (LOS ANGELES) Tema:Deporte, Salud y Bienestar
1988 (SEUL) Tema: Nuevos horizontes del movimiento urbano: aspec
tos e implicaciones para el desarrollo, el rendimiento y la salud.
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“L a  m u e r te  d e  m i  p a d r e  y  e l  p e n s a r  e n  m i  m a d r e ,  f u e r o n  

a lg o  d e c is iv o  p a r a  in ic ia r  m i  r e h a b i l i ta c ió n ”

DEL INFIERNO Di LA DROGA 
A L  P R O Y E C T O  H O M B R E

P ara Franciso García 
García la palabra “infier
no” tiene un significado 

especial: él la asocia con la des
trucción de la propia persona y 
de su entorno. Esto es a lo que le 
lleva a cualquier joven el mundo 
de la droga.

“Quico” -como le llaman sus 
amigos- nació en 1961 en 
Córdoba. Desde hace 20 años 
reside en Benalmádena; estudió 
hasta los 14 años y hasta los 17 
no hizo “nada” en particular. 
Después realizó trabajos esporá
dicos, hasta que llegó el momen
to de su incorporación al servicio 
militar.

Quien sabe la “suerte” que le 
deparó librarse de la “mili” por
que a partir de este momento 
comenzó el particular “infierno” 
de Francisco, que duró siete lar
gos años.

P. El no tener un empleo 
fijo, la falta de personas que te 
aconsejaran en momentos difí
ciles o la mera curiosidad de 
querer conocer lo desconocido, 
¿cuáles han sido las razones 
que te han llevado a caer en el 
oscuro mundo de la droga?

R. El querer conocer algo 
nuevo, el encontrarme con perso
nas a las que les gustaba las mis
mas cosas que yo y, además, el 
ambiente que me rodeaba enton
ces fueron, quizás, las razones 
que me llevaron a caer en el 
mundo de la droga, o sea en el 
propio infierno.

P. ¿Qué significado tiene 
para tí la palabra infierno?

R. Para mí el infierno es 
lo mismo que meterte en 
cosas que destruyen la vida 
de la persona, tu familia y 
tus amigos: al final todo 
esto te llevará a la muerte o 
a la cárcel.

P. ¿Cuándo te diste cuenta 
de que estabas metido en ese 
infierno y que te convertirías en 
un inútil?

R. Estando metido en la droga, 
yo me daba cuenta de la realidad. 
Sabía que el día de mañana me 
convertiría en un inútil, hasta que 
creí conveniente tomar una deci
sión.

P. ¿Qué te llevó a tomar la 
definitiva decisión de rehabili
tarte?

R. La muerte de mi padre fue 
algo decisivo. Me metí todavía 
más en la droga hasta que decidí 
irme a Francia; el poco tiempo 
que estuve allí no consumí droga, 
pero al regresar caí de nuevo y me 
volví a encontrar con la realidad 
de mi casa. Entonces pensé en mi 
madre y en mí mismo y me propu
se tomar la decisión en firme.

En febrero de 1988, Francisco 
García decide ingresar en el centro 
de rehabilitación denominado 
PROYECTO HOMBRE de la 
capital malagueña. Después de 
tres largos años de lucha por reha
bilitarse, Quico se siente ahora 
orgulloso de sí mismo y de la fun
ción que viene desarrollando con

la colaboración del 
Ayuntamiento de Benalmádena 
en la ayuda de otros jóvenes dro- 
godependientes.

P. ¿Qué te ha decidido con
tinuar en el Proyecto Hombre?

R. Fue, precisamente, el 
resultado positivo conseguido 
por el primer joven que llevé al 
centro, y que se llama Manuel 
Bustos.

P. ¿En qué consiste tu fun
ción en la actualidad?

R. Ahora mismo estoy lle
vando a Málaga a tres jóvenes, 
dos chicos y una chica.

Es necesario aclarar que este 
joven rehabilitado no se dedica a 
buscar en la calle a jóvenes que 
están “enganchados”, sino todo
lo contrario: son los propios 
afectados los que le solicitan la 
ayuda.

Desde hace un tiempo, 
muchos de los jóvenes que esta
ban en la misma situación que 
Francisco acuden en su ayuda y 
muchos de ellos participan acti
vamente en el Proyecto Hombre.

Alfredo Domínguez.
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LA BODEGUITA:
un rincón con sal r a idaluz

N o cabe la menor 
duda que Benal
mádena es un pue

blo totalmente cosmopolita 
y que sus raíces habría que 
buscarlas, tiempo atrás, en 
Benalmádena Pueblo.
Buscar ahora un lugar que 
pueda definir el tipismo 
andaluz en este rincón de la 
Costa del Sol no es fácil: 
nos queda tan solo el refle
jo de la infraestructura 
urbanística “arriba”, en el 
Pueblo, y alguna taberna 
con los clásicos rasgos del 
modo de vida de los anda
luces.

En Arroyo de la Miel, 
desde hace algún tiempo, si 
usted desea encontrarse 
entre esas personas que 
hablen de flamenco, de 
toros y saborear al mismo 
tiempo uno de los exquisitos vinos anda
luces, tan sólo tiene que pasarse por la 
calle Extremadura o preguntar por la 
Bodeguita.

Emilio García Holgado, es uno de 
esos pocos andaluces que lo saben “todo” 
sobre vinos y que un buen día decidió 
venirse a la Costa del Sol desde su pueblo 
natal, el gaditano Prado del Rey, para 
montar una pequeña taberna al más puro 
estilo andaluz, donde al entrar y ver la 
cantidad de artilugios y aparatos que hay 
colgados en sus paredes uno se da cuenta, 
de pronto, que la vida en aquellos pueblos 
no tuvo que ser fácil. No obstante, se la 
sigue recordando con nostalgia.

Durante la entrevista mantenida con 
el popular Emilio, hemos querido saber 
cuáles son las cosas que más le llaman la 
atención a los clientes y cuáles son los 
vinos y las tapas que más suelen pedir.

LOS VINOS SON COMO LOS VIEJOS...
P. Entre los viejos objetos de decora

ción, ¿cuál es el que más le llama la aten
ción a los clientes?

R. Quizás el que despierta más curiosi
dad es un rociador que se utilizaba antigua
mente en las bodegas.

P. ¿Qué clase de vinos son los que 
tiene aquí, en su taberna?

R. Los vinos que tengo en La bodegui
ta son el Mosto, o vino del pueblo, que es 
natural al cien por cien; también el jerez 
fino, la manzanilla de Sanlucar, así como 
los clásicos vinos de Montilla.

P. ¿Cuál es el vino que más piden sus 
clientes?

R. El vino que se vende mucho es el 
“pintao”, que es un vino que hago medio de 
vino blanco y medio de dulce. Este, sobre 
todo, es él que más toma la gente joven.

P. ¿Qué cuidados necesitan los vinos

para un buen manteni
miento?

R. Los vinos son 
como los viejos... no les 
puede dar el sol, no se 
pueden mover mucho, ni 
admiten cambios bruscos 
de temperatura.

¿Qué tipo de tapas 
son las preferidas por los 
clientes de La 
Bodeguita?

R. Bueno, tengo que 
decir que mi mujer cocina 
muy bien y los callitos y 
los filetitos aliñados son 
sus mejores especialidades, 
junto con la carne en salsa.

Y mientras la amable 
charla continúa, Emilio 
recuerda que también ha 
tenido otra gran afición, 
además de los vinos: la 
música. “Emilio y sus 

muchachos” se denominaba la orquesta 
que, allá por los cincuentaitantos, creó 
nuestro entrevistado. Con ella recorrió 
numerosos pueblos de Andalucía.

P. ¿Cuántos años dedicó a la 
orquesta?

R. Catorce años le he dedicado, diri
giéndola y tocando el saxofón. 
Alternábamos esta afición musical -debo 
recordar que creé la primera banda de 
música en mi pueblo, Prado del Rey- con 
otras ocupaciones.

Por lo que se ve, toda una vida dedi
cada a los vinos y a la música, dos exce
lentes complementos para este andaluz de 
pura cepa que desea seguir manteniendo 
las buenas tradiciones. Entre ellas, como 
no, continuar dedicando un montón de 
horas a los clientes que cada día visitan su 
“Bodeguita”

Alfredo Domínguez.

ENCUENTRO CON EL CONSEJERO DE CULTURA
Javier Ortiz, alcalde de Benalmádena, 
departió amable e informalmente con Juan 
Manuel Suárez Japón -a la derecha de la 
imagen-, consejero de Cultura y Medio 
Ambiente de la Junta de Andalucía durante 
la presentación del Congreso Científico 
Olímpico que, organizado por UNISPORT, 
se celebrará el próximo mes de julio en 
nuestra ciudad.
El primer edil benalmadense comentó al 
consejero del Gobierno Andaluz la actual

situación del municipio y aprovechó la oca
sión para recabar su colaboración en trabajos 
puntuales.
En ese sentido, Javier Ortiz explicó al señor 
Suárez Japón el alcance del proyecto de 
ampliación del Museo Municipal 
Precolombino, quedando ambos en celebrar 
un posterior encuentro para tratar este tema en 
especial.
En el informal encuentro también participaron 
Fernando Arcas, delegado provincial de la

Consejería de Cultura y Medio Ambiente, y 
José Manuel López Sánchez, delegado pro
vincial de la Consejería de Gobernación, 
situados en el centro de la imagen.
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E sta asociación, creada en Benalmádena en 1987 por María Luisa Aguilar, 
constituye el primer centro de rehabilitación de drogadictos de Benalmádena y 
cuenta actualmente con más de 300 socios, aunque muy pocos colaboran eco

nómicamente con la misma.
El fenómeno de la drogodependencia ba adquirido una relevante importancia 

en nuestro país y constituye actualmente una de las mayores preocupaciones de nues
tra sociedad, junto con el paro, la inseguridad ciudadana y la defensa de la ecología.

La voluntad de un escaso número de personas que luchan contra este fenómeno 
es de vital importancia para una sociedad que, en la mayoría de los casos, le da la 
espalda a este tipo de problemática.

AMAD participa, además, en la Federación Andaluza de Asociaciones de 
Lucha contra la Drogodependencia, que lleva cerca de un año funcionando y de la 
que María Luisa Aguilar es vocal, y en la UNAT (Unión de Asociaciones 
Nacionales).

Profesores y asociaciones de padres de alumnos deben ser, según la fundadora 
de AMAD, los primeros colectivos con los que es necesario trabajar para que, a su 
vez, influyan en los niños en un tema tan preocupante como el consumo de drogas.

AMAD, que considera “muy pobres” las ayudas concedidas por las administra
ciones públicas a las asociaciones que trabajan en este campo, considera “interesan
te” el convenio establecido entre la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de 
Benalmádena, con quienes colaborará para el mejor desarrollo de tan ardua tarea.

“La droga nos dá miedo. Es un fenómeno que todos conocemos y del cual qui
siéramos comprender las causas profundas. Algunas de estas causas ponen en discu
sión la relación con nuestros hijos, nuestra capacidad de educar, nuestra coherencia y 
nuestros valores” (María Luisa Aguilera)

Si usted desea colaborar con AMAD, o requiere su ayuda, no dude en llamar a 
María Luisa, a los siguientes teléfonos:

2441587 - 2446565 - 2444049 - 2440987

r his association, created in Benalmádena the year 1987 by Maria Luisa 
Aguilar, constitutes the first rehabilitation centre for drug-addicts in 
Benalmádena and has more than 300 members at the moment, although 

very few offer an economical contribution to the same.
The drug-dependence phenomenon has acquired an outstanding importance in our 
country and constitutes at present one of the first concerns of our society, 
together with unemployment, citizen insecurity and ecology protection.
The will of a short number of people fighting against this phenomenon is of vital 
importance to a society which, in most cases, turns away from this sort of pro
blem.
AMAD also participates in the Andalusian Federation of Associations against 
Drug-dependence, which has been nearly a year running and of which Maria 
Luisa Aguilar is a voting member, and in the UNAT (Union of National 
Associations).
According to the founder of AMAD, teachers and parents associations for stu
dents should be the first group to work with so that they, in turn, may carry weight 
with the children in a matter of concern such as the consumption of drugs.
AMAD, who considers those aids given by public administrations to associations 
working in the this field as “very poor” , considers “interesting” the agreement set 
up between the County council and the Town-Hall of Benalmádena, and will 
collaborate with them for the better evolution of such an arduous task.
“Drug frightens us. It is a phenomenon with which we are all acquainted and we 
would like to understand its profound causes. Some of these causes call in ques
tion our relation with our children, our educating capacity, our coherence and our 
values” (Maria Luisa Aguilera).
If you wish to collaborate with AMAD, or if you require their help, do not hesitate 
in calling Maria Luisa at the following numbers:
2441587 - 2446565 - 2444049 - 2440987

I I Deportivo Municipal 
está preparando la IX 

FIESTA DE LA BICICLETA, la 
cual se celebrará el próximo 
domingo 10 de mayo. Por sus 
peculiares características, este 
acontecimiento deportivo se ha 
convertido en un gran 
evento lúdico-social, 
no sólo por la partici
pación de los numero
sísimos ciclistas inscri
tos, sino también por la 
colaboración -materia
lizada en premios y 
regalos- de los empre
sarios y comerciantes 
de Benalmádena.

Buscar la máxima 
participación ciudadana 
-este año se espera que

participen unos dos mil ciclistas- 
para fomentar la afición a la bici
cleta, tanto desde un punto de 
vista deportivo como recreativo y 
utilitario, es el objetivo funda
mental de esta jomada.

En esta ocasión, y para dar 
mayor realce al acontecimiento,

el Patronato Deportivo ha creado 
el I Concurso de Dibujo Infantil 
“Fiesta de la Bicicleta 92”.

Podrán participar en él todos 
los alumnos de la primera etapa 
de EGB, hasta 8.2 curso. La 
temática versará sobre la bicicle
ta y el tamaño de las obras debe

rá ser de 30x20 cm., 
como mínimo y de 
40x30 cm. como máxi
mo. Los trabajos se 
deberán entregar en el 
Patronato Deportivo 
Municipal, y competi
rán por tres premios, 
siendo el primero una 
bicicleta.

La obra ganadora se 
utilizará para ilustrar el 
cartel de la Fiesta de la 
Bicicleta.
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U N grupo de 27 escolares france- J B  
ses de BUP, de la región de W

Nimes, residió durante 10 días en 
Benalmádena, donde participaron en 
una serie de actividades de tipo escolar 
y extraescolar, entre las que destacaron 
sendas visitas a Ronda y Granada.

En la imagen, los escolares galos 
durante la visita a la Casa Consistorial, 
donde fueron recibidos por el alcalde, 
Javier Ortiz, y el concejal de Educación, 
Sergio Silva.

A P R O B A D O S  L O S

AVIER Ortiz participó en la inaugura
ción del III Simposium Europeo de 
Inspección Educativa, celebrado en el 

hotel Alay y organizado por la Unión 
Sindical de Inspectores Técnicos de 
Educación (USITEj en colaboración con la 
Junta de Andalucía y el Ministerio de 
Educación y Ciencia.

El encuento, que congregó a numero
sos especialistas españoles y de otros paí
ses europeos, abordó el tema genérico 
"La inspección y la reforma educativa".

P R E S U P U E S T O S  DEL 9 2

E l Ayuntamiento aprobó, en el Pleno 
Extraordinario celebrado el pasado 2 de 
abril, el presupuesto para 1992 y el plan 

cuatrienal, el cual prevé una inversión global de 
algo más de 5.000 millones de pesetas.

El presupuesto municipal aprobado para este 
año alcanza la cifra de 3.309.555.616 pesetas, que 
incluye gastos corrientes e inversión; así mismo, se 
aprobó el del Patronato Deportivo (113.965.846) y 
el de la guardería infantil (111.839.257). En cuanto 
a inversiones, el grupo de gobierno ha previsto gas
tar este año cerca de 1.000 millones de pesetas

(exactamente 960.550.000 pesetas)
Respecto al plan cuatrienal, se contempla la can

tidad de 2.097 millones para financiación municipal, 
mientras que la restante cantidad inversora cifrada 
en 3.091 millones, se reparte entre los 2.877 millo
nes para subvenciones de distintos organismos y los 
214 millones destinados a contribuciones especiales.

En el próximo número de Siglo XXI, ofrecere
mos una información detallada -que incluirá dife
rentes cuadros y diagramas de barras-, tanto del 
presupuesto anual como del plan cuatrienal de 
inversiones.

RECTIFICACION:
En el número 4 de "Siglo XXI", en el artículo dedicado a la Asociación de Mujeres se deslizó 

un error involuntario.
En el anteúltimo párrafo, DONDE DICE "La mujer que desee asociarse debe abonar una 

cuota 1.200 pesetas mensuales" DEBE DECIR "La mujer que desee asociarse debe abonar una 
cu o ta  d e  1.200 p e s ta s  an uales" .
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B IL L E T E S  D E  L O T E R I A :

Una valiosa y 
curiosa exposición
D urante el pasado mes de 

marzo, la Casa de la 
Cultura de Arroyo de la 

Miel fue escenario de una singu
lar exhibición: la colección de 
billetes de lotería española y 
europea propiedad de Santiago 
Ortez, un empedernido coleccio
nista que se dedica a esta activi
dad desde hace 32 años.

Ortez, autor del primer catá
logo e historia de la Lotería 
Nacional, presentó curiosísimos 
ejemplares de décimos de lotería, 
algunos de los cuales se retrotra
en hasta el año 1763, época en 
que el Monarca Carlos III, a pro
puesta del entonces ministro de 
Hacienda, Leopoldo Gregorio de

A L E D I A

J o r g e  H a e n e l t  M a g u e l

Edad: 38 años
Profesión: Ingeniero de Caminos 
Cargo: Director del Puerto Deportivo Municipal 

^  Su principal afición: LA VELA_______________

CLASE SNIPE
• Medalla de Bronce Campeonato del Mundo 

1983 (Oporto, Portugal)
• Campeón de Europa 1982, 1984 y 1988 

(Italia, Suecia, Dinamarca) respectivamente.
• Campeón de España 1982,1984 y 1989
• Subcampeón de España 1981 y 1988
• Campeón de España Juvenil 1972
• Campeón de Andalucía 1982,1983,1984,

1985 y 1988
• Vencedor absoluto Trofeo SAR. Princesa 

Sofía 1983
• Vencedor absoluto Trofeo Generalifat 1984 

(Valencia)
• Vencedor Campeonato Ibérico 1985 y 1988
• Vencedor en más de 55 trofeos internacio

nales entre los años 1980/88

CLASE CADETE
• Campeón de España 1970
• Subcampeón de España 1969
CLASE SOLING
• Componente Equipo Preolímpico Español 

para 1990
• Medalla Bronce Campeonato de España

1989
VARIOS
• Mejor deportista absoluto de Málaga 1982, 

1988
• Mejor deportista absoluto de Cartagena 

1983
• Medalla de Oro de la Federación Española 

de Vela
• Medalla de Plata del Real Club Mediterráneo 

(Málaga)
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Esquilache, dictó una orden para 
que se pusiera en marcha el 
juego de la Lotería.

En realidad, y según comenta 
Santiago Ortez en su libro-crono- 
logía, las primeras noticias que 
se conocen del juego de Lotería 
como tal proceden de las ciuda
des europeas de Utretch, 
Audenar, Brujas y L’Ecluse y se 
sitúan entre los años 1443 y 
1445.

En España, por su parte, el 
primer sorteo celebrado en tal 
sentido tuvo lugar en Madrid, el

sábado 10 de diciembre de 1763, 
recaudándose por la venta de 
billetes 187.516 reales y dos 
maravedís. Una vez pagados pre
mios y deducidos gastos, el bene
ficio fue de 133.605 reales y dos 
maravedís.

Esa lotería, llamada primiti
va, duró noventa y nueve años y 
celebró 1.340 sorteos entre 1763 
y 1862, los cuales tuvieron lugar 
normalmente en Madrid, excepto 
los años de dominación francesa, 
en que se celebraron también en 
Valencia, Sevilla y Cádiz.
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r. Director de la Revista Siglo XXI

Como ciudadano de este pueblo quiero aportar 
mi granito de arena sobre la opinión del municipio.

Tengo que decir, en honor a la verdad, que en las 
dos ocasiones que he necesitado los servicios del 
Ayuntamiento desde que está la nueva corporación, 
me han atendido maravillosamente bien; un proble
ma me lo han resuelto, el otro no. Pero me dieron las 
suficientes razones como para comprender que no 
era posible hacer, de momento, lo que yo pedía, 
explicándome que en una fecha no muy lejana 
podría realizarlo. Por lo que yo, si bien no me sentí 
satisfecho en principio, también comprendí que a 
veces no es todo lo que se quiere sino todo lo que se 
puede.

Es muy distinto saber el por qué de las cosas, a 
la forma rutinaria de ignorarlas, como estabamos 
acostumbrados en este pueblo.

Por lo que aprovecho la presente para felicitar al 
Equipo de Gobierno por su buen comportamiento.

Angel García 
CL Medina Azahara, 1 bajos 

Arroyo de la Miel

C O N S U L T O R E S ,  S . A

Sr. D. J a v ie r  O rtiz  
A lca ld e
E xcm o. A y to . de  B e n a lm á d e n a  
A vda . Juan  Lu is  P e ra lta  s/n 
2 9 6 30  B e n a lm á d e n a  P ueb lo

(M á laga)

11 de  M arzo  de  1992

Querido Javier:
Leo en los medios de comunicación que los 
taxis de Benalmádena van a operar con taxí
metros.

Enhorabuena por tan acertada medida. 
Esperemos que vuestra iniciativa influya en el 
resto de las corporaciones costasoleñas.

Felicidades y un gran abrazo.

Carlos Ma. Gil

ARRIMAR EL HOMBRO
E xiste una razón de lógica y es 

la de la identificación. Si no 
te identificas, si no vives el 

momento, si no estás “al loro” 
(como hoy se dice) no puedes parti
cipar. Es necesario participar, para 
aplaudir o criticar, pero participar.

En una reciente experiencia 
personal en Mijas, a raíz de una 
exposición de pintura que realicé en 
el Ayuntamiento de ese pueblo, 
pude comprobar el grado de identi
ficación de los ciudadanos mijeños 
con su Municipio. El pueblo de 
Mijas vive por y para su 
Ayuntamiento, ya que comprende 
que es sinónimo de “propiedad”, es 
decir, que cada ciudadano es parte

de “esa empresa en común” y sabe 
que tiene que arrimar el hombro (al 
margen de los impuestos) y sentirse 
solidario, colaborando sea cual sea 
el color de su voto.

En Benalmádena no ocurre 
así... ¡y es una verdadera pena! El 
pueblo debe identificarse con el 
Ayuntamiento, ayudar, criticar, 
pedir cuentas, sentirse corporación, 
ser pueblo. Y no me vale esa justifi
cación de... “que somos gentes de 
muchos lugares diferentes”.

Llevo treinta años en Arroyo de 
la Miel, hace setenta que nací en 
Valencia y, no obstante, sigo consi
derando que este es “mi pueblo”.

VILONA

A Benalmádena
TH| enalmádena está donde está: en su 
U  sitio, donde le corresponde, donde 
se merece, donde le pertenece; en un 
lugar privilegiado, en asiento de piedra 
pero con raíces vivas, con almohada 
verde y por alfombra el mar, pero no un 
mar cualquiera sino un mar de privile
gio. Permiténdose el lujo de extender 
los brazos y no tocarse con nadie, con 
la gran satisfacción de ser única en su 
geografía, con una historia en las manos 
que nadie se la puede quitar y permi
tiéndose el lujazo de haber engendrado 
un hijo que, de tan bien constituido, se 
le ha hecho tan grande que no le cabe 
en los brazos. Un hijo fuerte, robusto, 
amplio, “sano a medias”, pero que yo, 
particularmente yo, jamás sentiría celos 
de un hijo mío aunque fuese de mayor 
estatura.

Pepe Madrid.
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A G R U P A C I O N  D E  A S O C I A C I O N  D E  P A D R E S  

D E  A L U M N O S  D E  B E N A L M A D E N A  (A.G.A.P.A.)
CIRCULAR INFORMATIVA

E stimados padres y madres 
de alumnos:

La Agrupación de Asocia
ciones de Padres de Alumnos 
(A.G.A.RA.), de Benalmádena, 
es una entidad formada por todas 
las Asociaciones de Padres del 
municipio, para la defensa de los 
intereses, en materia de enseñan
za, tanto de los propios padres 
como de nuestros hijos.

Dentro de las actividades de 
esta Agrupación de APAS, y 
entre otras muchas, está la reali
zación de una serie de PRO
GRAMAS DE RADIO, que ten
drán lugar todos los miércoles, a 
las 18.00 horas (6 de la tarde), en 
Radio Benalmádena (FM 107.5)

A través de estos Programas

pretendemos dar a conocer los 
problemas y necesidades de cada 
centro escolar -en particular-, y 
de la enseñanza en nuestro 
Municipio -en general-, así 
como tratar todos aquellos temas 
considerados de interés para 
todos los padres y madres de 
alumnos, en nuestra cotidiana 
labor de educar a nuestros hijos.

Es un programa hecho por 
padres y madres, dirigido al resto 
de padres y madres de 
Benalmádena, aunque también 
nos gustaría ser escuchados por el 
resto de la comunidad educativa 
(alumnos y profesores e, incluso, 
insitituciones), en un intento de 
sentar las bases para, conjunta
mente, trabajar por la mejora de

la calidad de enseñanza en nues
tro municipio.

Hemos pensado que, para 
iniciar esta serie de Programas, 
era interesante partir de la reali
dad cotidiana de cada centro, por 
lo que hemos establecido un 
orden de intervención de todas y 
cada una de las APAs, laá cuales 
se irán sucediendo con arreglo a 
los turnos que se detallan al 
dorso.

Os invitamos a sintonizar 
con Radio Benalmádena (FM 
107.5), todos los miércoles , por 
espacio de media hora, y a parti
cipar con nosotros en este 
Programa, que llevará por título. 
A.G.A.P.A.:
INFORMACION ESCOLAR

ILM. S R . A L C A L D E  D EL  
A Y U NTA M IEN TO  DE B E N A L M A D E N A

llm. Sr.:
La A s o c ia c ió n  A m ig o s  de 

Benalmádena quiere agradecerle la construc
ción de rampas en todo el m unicipio que su 
gob ie rno  está rea lizando y que nosotros le 
habíamos solitado en septiem bre del pasado 
año.

Creemos que con estas obras se habrá 
facilitado mucho la circulación a muchos veci
nos del pueblo.

Atentamente, le saluda.
La Junta Directiva.

Benalmádena 3 de marzo de 1992

Sr. A lca ld e -P r e s id e n te  d el E x cm o . 
A y u n ta m ien to  d e  B en a lm á d e n a
Arroyo de la Miel, 4 de febrero de 1992

Por el presente escrito le comunicamos 
nuestro agradecimiento por la colaboración que 
nos han prestado para la celebración de los 
actos correspondientes al DIA DE LA PAZ EN 
BENALMADENA distintos servicios municipales.

Con nuestra satisfacción por el resultado 
obtenido gracias a su valiosa colaboración, y en 
espera de que transmita este reconocimiento a 
todos los implicados, reciban un cordial saludo.

El Equipo Multiprofesional 
de Salud Escolar de Benalmádena

La Coordinadora:
Remedios Herrero Moyano.
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A LOS OPERARIOS 
DEL SERVICIO DE 
LIMPIEZA VIARIA
D e b i d o  a  l a s  q u e j a s  d e  l o s  

c i u d a d a n o s  d e l  m u n i c i p i o 9 

e s t a  d e l e g a d a  t i e n e  a  b i e n  

c o m u n i c a r l e s  q u e  e s t a  

t o t a l m e n t e  p r o h i b i d o  e n t r a r  

e n  l o s  b a r e s  e n  h o r a s  d e  

t r a b a j o ,

A l  m i s m o  t i e m p o 9 l e s  

a g r a d e c e  d e  a n t e m a n o  s u  

c o l a b o r a c i ó n  p o r  l a  b u e n a  

i m a g e n  d e  l o s  p r o p i o s  

t r a b a j a d o r e s  y  d e l  M u n i c i p i o .

Benalm ádena  5 de Marzo de 1 9 9 2

La Concejal D elegada  
Fdo: Teresa Cazalla Lindo

LOS MALES DE LA BUROCRACIA

-  Devoción exagerada al precedente;

-  Alejamiento del resto de la comunidad;

-  Inaccesibilidad;

-  Trato arrogante con el público;

-  Organización ineficaz;

-  Mal uso del personal;

-  Actitudes dilatorias 
(venga Vd. mañana, ...)

-  Sentido excesivo de la propia importan
cia;

-  Indiferencia ante los sentimientos o 
conveniencias de ciudadanos;

-  Obsesión con la autoridad vinculante 
de las decisiones departamentales;

-  Inflexibilidad;

-  Abuso de poder;

-  Resistencia a admitir el error.

W illiam  A le x a n d e r R obson 
C a te d rá tico  de  A d m in is tra c ió n  P úb lica  

U n ive rs ity  o f London .

Al personal municipal de la Casa Consistorial
Al haberse comprobado de forma reite

rada que entre las 8 y las 10 de la mañana 
algunos departamentos quedan sin perso
nal disponible, desatendiendo el correspon
diente servicio y que se siguen produciendo 
faltas de puntualidad, se  le recuerda  a 
dicho personal las normas vigentes en la 
actualidad al respecto, a saber:

1 Que el horario de trabajo debe desa
rrollarse desde las 8 en punto hasta hasta 
las 15 horas.

2.- Que la m edia hora de desayuno  
debe tom arse entre las 8 y las 10 horas, 
pero de tal forma que los departam entos 
estén entre tales horas atendidos.

3.-Que entre las 10 y las 15 horas no se 
debe salir de la Casa Consistorial salvo por

razón laboral o debidamente justificada por 
permiso, lo que incluye a todo el personal 
municipal.

4.- Que, en aras de un mayor rendimien
to, ha de procurarse no entablar tertulias 
entre tales horas.

Confiando en que el presente recordato
rio se aplique desde esta fecha en la totali
dad de los servicios, su aplicación servirá 
p a ra  co rreg ir las e x c e p c io n e s  que se  
venían produciendo frente a la norma gene
ral de alto rendimiento del personal que 
p re s ta  su s  se rv ic io s  en la C a sa  
Consistorial.
Benalmádena, 21 de febrero de 1992

El Director de Areas 
Fdo: Diego Martín Narváez
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«e/e/7 ser de baja 
estatura, tanto físi
ca como intelectual, 
aunque a veces nos 

encontramos extrañas excepcio
nes. Los caracteriza su impoten
cia, sobre todo espiritual; algu
nas veces también somática 
(dice se de lo que es materia o 
corpóreo, en oposición a psíqui
co).
Tienen miedo a todo - especial
mente a lo original y novedoso- y 
desconfian de todos, esencial
mente de aquellos que muestran, 
aunque más no sea, algún atisbo 
(indicio, sospecha, vislumbre) de 
iniciativa o de intención de mani
festar alguna idea diferente y 
ajena, por supuesto, a los tópicos 
más manidos, a las verdades de 
“perogrullo” y, fundamentalmen
te, a las “especializadas” opinio
nes vertidas por variopintos per
sonajes en sus ratos de espera en 
“salones” de belleza, “conspi
cuos1 bares y “rancias” tiendas 
de ultramarinos.
Destacan, eso sí, por una virtud 
que los enorgullece: pertenecer a 
esa maravillosa e inquietante plé
yade (grupo de personas señala
das, que florecen por el mismo 
tiempo) que “no hacen, ni dejan 
hacer’. Incapaces por naturale
za, y definición, para desarrollar 
cualquier acción que pueda con
ducir a algún resultado concreto, 
beneficioso o satisfactorio para 
la comunidad. Obstáculo perma
nente -¡faltaría más!- para esas 
personas que, dotadas de energía 
suficiente, buena voluntad y algu
na que otra idea creativa, inten
tan convertir las horas del día -o

de la noche-  en algo más que el 
simple vegetar de los rumiantes. 
En no pocas ocasiones, para dar 
“sentido” a sus “espeluznantes” 
historias no se detienen ante nada 
y dedican -para lograr un "mon
taje" realmente heroico, muchas 
veces excesivamente burdo (tosco, 
grosero, basto)-, horas y horas de 
su “precioso” tiempo para tales 
menesteres.
Creo que ya los conocéis: son los 
difamadores (que difaman; difa
mar: desacreditar publicando 
cosas contra la buena opinión y 
fama) y los mediocres (mediano, 
medianía). Se los encuentra a la 
derecha, en el centro o a la 
izquierda de su dial; en los parti
dos políticos de la más variada 
ideología; en las asociaciones 
religiosas y pseudoreligiosas; en 
los grandes y pequeños bancos; 
caminando por las aceras de 
cualquier ciudad -eso sí, siempre 
intendando mostrar un porte 
“distinguido”-; tras los escrito
rios de los más variados despa
chos ministeriales; en los campos 
de fútbol; “disfrazados” de peda
gogos en innumerables estableci
mientos escolares, públicos y pri
vados... ¡En fin!, son casi, casi 
como los alienígenas (extranjeros 
en el sentido de extraterrestres): 
están infiltrados en todas partes y 
cuentan con cientos, a veces miles 
de gustosos colaboradores.
No escapa al más común de los 
mortales que, en no pocas ocasio
nes, difamadores y mediocres no 
pertenecen a la misma familia: la 
historia del hombre está salpica
da de elocuentes ejemplos de 
severos intelectuales que han utili

zado la difamación pura y dura 
como la “mejor” de sus armas 
contra sus enemigos. No es este 
el caso de los mediocres, siempre 
alejados de cualquier posición 
destacada en el meritorio ran
king de los humanos que utilizan 
más de dos neuronas para el 
desarrollo de su vida en este 
mundo.
No obstante, también es cierto 
que en muchas ocasiones -des
graciadamente, más de las sopor- , 
tables por el buen gusto- ambas 
“disposiciones” coinciden en no 

pocas personas. En este caso 
aparece en escena un híbrido 
realmente temible, decididamente 
timorato, siempre escondido 
detrás una mirada huidiza, dis
puesto a ser “amigo” de todos 
con tal de recibir alguna que 
otra”muestra de consideración” 
por sus “innegables y ¿eviden
tes?” virtudes...
Si encuentra en su camino a 
algún representante de esta espe
cie, por favor escuche mi suge
rencia: huya lo más rápidamente 
posible de su área de influencia.
Y, sobre todo, evite escuchar su 
“amena disertación” más de 30 
segundos; su espíritu se lo agra
decerá eternamente.

EDUARDO C. DE BELLO
Jefe del Gabinete de 

Comunicación
Ayuntamiento de Benalmádena.
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R E C O R R I E N D O

J avier O rtiz, alcalde de 
Benalm ádena , recorrió la ciu
dad, acom pañado de algunos 
concejales de su Equipo de Gobierno y  

representantes de los medios de comu
nicación para  constatar el estado de 
limpieza de la misma. La visita se ini
ció en la Casa Consistorial...

... desde donde se trasladaron hasta la 
depuradora ubicada a escasos metros 
de la Avenida de Erasa , donde el tam 
bién Presidente de la Mancomunidad de 
Municipios de la Costa del Sol 
O ccidental constató el estado de la 
misma y explicó el alcance de las obras 
que se iniciarán para  ofrecer un m ejor 
servicio a los ciudadanos. El grupo con
tinuó hacia Benalm ádena C osta...

ABRíL'92

. . . y  continuó p o r  las calles de 
Benalm ádena Pueblo. La imagen 

recoge el momento de la llegada del 
grupo a la Fuente del Chorrillo. 
Después de recorrer la P laza de 
España y otras calles del pu eb lo , 
políticos y periodistas cogieron un 
autobús y se dirigieron hacia Arroyo 
de la M iel, deteniéndose unos momen
tos en el Polideportivo M unicipal...

... donde com probó el buen estado de las 
playas y  los trabajos de adecentam iento  
que se realizan en la N -340. 
Posteriorm ente , en el Puerto D eportivo  

Municipal se com partió una copa en el 
restaurante “El Varadero”, en un clima 
sumamente gra to , el cual se aprecia en 

la imagen que recoge el momento en que 
el grupo se encontró casualmente con 
Antonio Villena, portavoz municipal del 
Partido Popular.



I ^ a d c a  m  t o , a z i l e

Á Ifredo Dom inguez, 
W  s i P i l a r  C hacón,

Isabel M enéndez, Rocío 
García y  Cristina 
Rondón, colaboradores  
habituales de  Radio 
Benalm ádena, retrans
mitiendo las incidencias 
el pasado  Carnaval en 
la Plaza de la 
M ezquita, de  Arroyo  
de la Miel.

|  os ganadores del concurso radiofóni 
L e o  de  M uebles "Banderas" en el 
mom ento de recibir su premio. A ngela  
Burón y  Juan Luis D om ínguez, dos de  
las voces más conocidas de la emisora  
municipal, com entando en directo los 
aspectos más destacados del actc

Hogar del Jubilado de  Arroyo de  
la M iel reunió a numerosas pare¡as 

residentes en Benalm ádena, invitadas 
por la emisora municipal, para festejar 
el "Día de los Enamorados". Carmen 
Guerrero - d e  espa ldas-, presentando  
el program a especial preparado para  
la ocasión.

/ !
¡ jifa ,  eátá ' El Club de Amigos

/ nscríbete diariamente en nuestros estudios, ubicados en 
calle Las Flores, de Arroyo de la Miel, y participa en todos 
los sorteos que realizamos cada día desde el 1 de abril. 

También puedes obtener interesantes descuentos en los mejores 
comercios de nuestra ciudad y asistir -como invitado especial- 
a todas las
actividades sorpresa que organicemos en
diferentes épocas del año. Para conseguir TODO ESTO sólo
tienes que inscribirte y solicitar este simpático carnet.

m  e l  1 0 7  >5
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